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一、存在的主要问题 

（一）教学管理方面 

1.每一节课上课时间有点长，同学们到每节课后半部分，通常表

现较差。 

2.部分课程内容不太充实，缺乏实练。 

3.陆上救援队训练时间安排不合理，建议学校能与组织干部沟通。 

4.每周的课安排得很分散，许多同学会调课与二班一起上，导致

改班上课时人数统计困难。 

（二）教师授课方面 

大物老师上课管理较松，大部分同学上课睡觉也不管，希望老师

可以重视这一现象，加强课堂管理。 

（三）教学条件方面 

1.实验设备有限，实验准确性不是特别好。 



2.Python 教学中存在明略楼 502 教室电脑配置老化，电脑反应

较为迟缓。 

3.图书馆用书占位的现象依旧很严重(比如三楼有很多同学把书

一直放在位置上占每天的位置，特别是有可以充电的地方)。 

4.图书馆多啦打印机出现故障。 

5.文德楼教室里面听不到下课铃声，希望可以调整一下。文德楼

的黑板有问题。文德楼教室的灯存在不停电就忽然灭灯的情况。文德

楼 5N41 的电脑开机有时有问题。文德楼 5j12 教室电脑屏幕、键盘、

桌面灰特别多，影响上课。 

6.天仪楼南八楼自习室的椅子部分有一定程度的损坏。 

7.承基楼厕所味道特别大。 

8.承基楼黑板反光效果严重，教学效果不佳。                                  

9.承基楼英语听力教室听力耳机问题仍未解决。 

10.个别卫生间烟味太大。 

（四）学生方面的问题 

1.在高数，英语等主修课上同学们的学习意识还是挺高的，但在

近代史等课上，同学们的态度极不端正。 

2.晚自习的情况不是特别好，训练的同学走了之后就比较的放松，

有些吵，但还能控制。 

3.第九周临近期中，大多数同学们都非常的重视，在学习上也更

加认真，少部分同学的心思还没有完全放在学习上，由于晚自习要为

运动会准备，同学们精力比较分散。 

4.学生学习 c语言程序设计没有兴趣和激情，仅极个别同学认真

听课。 

5.期中考试，对于结晶学与矿物学，同学们很没底，不会运用学



到的知识。 

6.大学物理、化学和近代史大家基本不听或是听不懂学习状态不

太好，有的时候甚至逃课。 

7.学生上课纪律性不强，还是有吃东西玩手机的现象存在。 

8.很多同学们因为考研上课状态并不是太好。基本能按时完成作

业。 

9.学生身体素质普遍下降，体测可以明显看出来。 

（五）其他方面 

1.北校天仪楼八楼女厕所的吊顶板有一块要掉了，两三天也没有

修。 

2.机房内、教室内、操场上遗留的垃圾较多。 

3.水房的水，特别小，接的时间越长，水越小，甚者，接一水壶

水要用一元。 

4.游泳馆更衣室的卫生不干净。 

5.北校望舒餐厅食品回收出的工作人员，收拾餐具动静特别大，

影响不好。 

6.学校宿舍熄灯太晚，影响学生第二天的上课状态。 

7.北校望舒餐厅一楼自助补卡机坏好几天了。 

8.最近学校的校园网很差，还有的时候连不上。 

二、学生对一些教师及其他方面给予肯定 

（一）对教师给予肯定 

1.招投标与合同管理陈佳老师授课认真，课堂活跃，授课内容丰

富。 

2.理论力学卢玉林老师合理安排作业，并且教学引入工程问题，

效果很好。 



3.CAD陈晓冉老师占用自己的休息时间为同学们解答疑虑，耐心

的讲解细节，大家都很感激老师。 

4.灾害风险管理于夕老师上课生动幽默，能带动学习氛围，并引

发同学们思考一些问题以及对一些概念的理解。 

5.Python 在金融中的应用孙研老师上课特别仔细认真负责，有

比较爱提问同学们问题，也很关心同学们的整体学习情况。 

（二）对其他方面给予的肯定 

1.天仪楼大多数楼层都有了热水器，师生饮水很方便。 

2.学生积极配合老师教学，认真准备考试，有的课已经结课，马

上也要期中考试了，大家都比较上心，虽然最近活动较多，也在挤时

间复习。 

3.第八周是教学检查周，老师们要求相对严格，也加强了出勤率

的检查，安排相应的期中考试。 

三、学生在反馈表中提出的希望和建议 

（一）教学方面 

1.近期应加强期中考试纪律管理，严禁作弊、包庇现象出现。 

2.希望老师加强实验课的管理，就比如分组和实验任务的考察。 

3.希望在平时作业中，老师能够提出同学的不足，对于典型性错

误突出讲解，以提高同学们的能力。 

4.希望院学习部可以及时督促各院学生晚自习情况 

5.每次同学都会在接近下课的时候收拾东西，极大影响老师上课

思路，希望能够改善。 

6.学生对体测疑惑较多，不清楚大学期间究竟要测几次，都在哪

一学期测，希望体育老师说明一下。 

7.文德楼一楼舆情工作室电脑爱奇艺软件停止工作界面 50 分钟



内跳出了将近 10次，影响上课。 

8.希望课表设计严谨一些，开学一星期课表变动特别大（可以理

解），但现在学期过半，毛概课突然调整课表周六上课，影响学生日

常安排（兼职），怨言较多。 

9.希望外语系口译室的设备能改善，以免影响老师上课。 

10.希望学校开设双学位。 

11.希望学校提升国际化程度，和国外大学合办一些项目，使各

专业学生都有出国留学的机会。 

（二）其他方面 

1.希望尽快安排搬宿舍相关事宜。 

2.希望楼道里设施的能按时检查，及时维修，避免掉落砸伤人。 

3.部分教室的桌子出现问题，希望及时维修（天仪楼北侧 111）。 

4.到梦空间存在一些混乱，希望能早日完善。 

5.学校的医务室应重点放在看感冒等常见病，输液可以重视一点。 

6.南校长廊卫生间没有灯，希望可以安装一个（经管院 180725） 

7.卫生间是公共场所，个别卫生间烟味真的太大了，希望学校有

所措施，制约学校在宿舍和卫生间抽烟。 

8.希望北校篮球场和足球场进行适当维修，更换篮球架的网，足

球场有突出的金属，请及时排除危险。 

9.校园安全问题注重加强。 

10.文德楼教室里面听不到下课铃声，希望可以调整一下。 

11.图书馆多啦打印机出现故障，希望给予修理。 

12.图书馆用书占位的现象依旧很严重(比如三楼有很多同学把

书一直放在位置上占每天的位置，特别是有可以充电的地方)，建议

学校让管理人员再一次提醒同学们不要占位，并贴下告示。 



13.希望图书馆以及四号教学楼能够提供热水，方便老师和同学。 

 


